



HOT CAMPUS TOPICS 大学祭『宝潮祭』in 宝塚キャンパス

10月13日(日)・14日(月)に大学祭『宝潮祭』が開催されます。この日は看護学部の学生も宝塚キャンパスで模擬店を出店したり、イベントに参加したり、両キャンパスが一体になって盛り上がりします。高校生のみなさんもお越しください。(写真は昨年の看護学部の出店店舗の様子です。)

勉強の秋!号 Vol.11

看護学生も学ぶ 宝塚キャンパス紹介

来年度より、宝塚キャンパスにおける看護学部の必須講義が始まります!!(予定)

「基礎分野」の一部の科目については、宝塚キャンパスで開講します。看護学部生はこの二つのキャンパスを利用して、快適な大学生活を送ることになります。

大阪・梅田から約30分というアクセスの良さをもちつつも、大阪湾を眺望できる高台に位置し、深い緑に囲まれた宝塚キャンパスは、山腹に白い水平線を描いたようなキャンパスそのものが芸術空間。劇場型ホールや映画スタジオ、放送スタジオなど、学生たちの可能性を引き出す様々な施設や設備が整っています。看護学部のメインキャンパスは大阪 梅田キャンパスですが、一般教養的な科目や語学など必ず履修が必要

ゼーンぶ 宝塚キャンパス!!



最寄り駅からは学生専用バスで約5分!

アクセス良好

乗り換えなし! 電車で約20分!

緑豊かな広いキャンパス



校舎全体がまるでひとつの作品!

広い学内でリフレッシュ!

芸術に触れる

芸術系授業がいっぱい!

下の写真は宝塚キャンパスの陶芸工房で行っている陶芸療法の授業の様子です。実際の作陶を体験しながら陶芸の治療的効果を学習します。



芸術にかかわる施設・設備が充実!

陶芸をはじめ、作品制作の設備が充実。興味はあるけれど芸術って何からはじめたらいいかわからない...という心配もここでは無用! 教員がやさしく指導しますので初心者でも大丈夫。芸術の分野にも触れて視野を広げてみてください。



芸術作品がいたるところに!

右の写真はテラス棟の前にある彫刻作品の数々。どれも学生が制作したものです。その他にも学内には色々な作品が点在しています。

芸術系の学生とのコミュニケーション!



造形芸術学部と看護学部の両学部が一緒に活動をするサークル。お互い関わりあうことで、活動の幅が広がります。

先輩に質問!!

宝塚キャンパスの放送同好会で活動 看護学部 4年次生 原田紗姫さん(写真右)

- Q. 宝塚キャンパスは、普段通学している大阪 梅田キャンパスとは全く雰囲気の違いがあると思いませんか?
- A. 宝塚キャンパスは大阪 梅田キャンパスと違い、空気が良くてキャンパスも広いし緑がたっぷり紅葉があったり、雪があったりと四季を感じることができて楽しかったです。
- Q. 放送同好会で宝塚キャンパスの先輩と活動していかがでしたか?
- A. 学部が全く違う先輩や同期、後輩との活動は物事の捉え方や考え方が全く違ってみなさん個性的で色々な視点があるんだと知ることができました。看護学部だけではなく、宝塚キャンパスの方と活動することができて自身の視野が広がったと思います。一緒に活動して、楽しく活動して、楽しく活動して先輩とは違って楽しかったです。
- Q. 高校生のみなさんに向けて、宝塚キャンパスのいいところを教えてください。
- A. 宝塚キャンパスは、1年を通して季節を感じることで、自然に囲まれているという個性のある学生がいて、楽しいキャンパスです。もし入学したら、梅田だけではなく宝塚でもぜひ色々な人と関わってほしいなと思います。



TU pressをご覧のみなさんこんにちは! 勉強の秋!芸術の秋! そのどちらにも触れられるのが宝塚大学の特長です! 今回は、看護学部のもうひとつの学び舎である、宝塚キャンパスをご紹介します!



先輩に質問!! 宝塚キャンパスで陶芸療法を学ぶ看護学部 3年次生 中島千英子さん



- Q. 宝塚キャンパスは、普段通学している大阪 梅田キャンパスとは全く雰囲気の違うキャンパスだと思いませんか?
- A. とても開放感があると感じました。都会の雑踏から離れ、梅田まで見渡せるテラスからの景色は圧巻です。授業中も室内から景色を見渡せ、広々とした開放的な遊りになっているため、清々しい気持ちで授業を受けることができました。
- Q. 陶芸療法の授業を受講して感じたことはありますか?
- A. 人は土と向き合うことで、魂の奥が変化するのを学びました。芸術療法を知ること、他の看護専門科目を学ぶ上で非常に重要であると感じます。他大学ではできない陶芸療法を受けることができました。特別であり、楽しく学ぶことができました。
- Q. 高校生のみなさんに向けて、宝塚キャンパスのいいところを教えてください。
- A. とにかく開放的で、いつも爽やかな気持ちで授業に臨むことができます。さらに、様々な芸術作品があらゆる場所に設置されているため、常に芸術に触れ、身近に感じることができます。應しの看護を学ぶ上で、宝塚キャンパスは恵まれた空間で遊れていると思います。